



KANTON
URI

KANTONSPOLIZEI



Altdorf, 09.07.2016 / Hu2

Medienmitteilung Nr. 101 / 2016

Gemeinde: Meien

Motorradunfall mit zwei Verletzten am Sustenpass

Am Samstagmorgen, 9.07. um 10:30 Uhr fuhr ein Ehepaar aus dem Kanton Luzern mit dem Motorrad auf der Sustenpassstrasse von Wassen Richtung Passhöhe. Ca. ein Kilometer nach Meien kollidierte das Motorrad bei einem Überholmanöver seitlich mit einem Zürcher- Personenwagen. Der Motorradlenker und seine Soziefahrerin kamen dabei zu Fall und verletzten sich. Der 48jährige Lenker wurde mit der Ambulanz ins Kantonsspital nach Altdorf und die 45jährige Soziefahrerin mit der REGA in ein auswärtiges Spital eingeliefert. An den beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von rund 10'000 Franken.

